
 上越市議会は、議員の資質向上をめざして

議員勉強会を定期的に行っています。10月21

日には、長野県諏訪市に本拠を構えて空家資

材のリデュースなどに取り組んでいる事業所

｢ReBuilding Center JAPAN(リビルディングセ

ンタージャパン)｣の取組を、代表取締役の東野

唯史氏とオンラインで結んで学びました。 

 この会社は、上の資料にある通り、解体し

た空き家の古材や調度を再生して販売した

り、古材を使ったエコハウスをつくったり

と、環境負荷を減らす建築設計などを行って

います。 

 一昨年からは、諏訪地域の空き家活用にも

取り組みはじめ、地域資源が循環する仕組み

づくりのサポートも行っています。 

 上越市でも、増える一方の空き家が問題に

なっています。この空家を｢困った存在｣とと

らえるのではなく、｢重要な資源｣ととらえて

再利用、再資源化することができれば、夢は

広がります。学びがいのある勉強会でした。 
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 https://jcpjoetsugiindan.webnode.jp/ 

 10月27日に投開票が行われた第50回衆

議院議員総選挙は、｢しんぶん赤旗｣がス

クープし、日本共産党が国会で追及して

きた裏金問題や裏公認問題などで国政が

大激動を引き起こす中で闘われました。 

 その大激動の中で、自民党と公明党の

与党は過半数に届かず465議席中218議席

(46.9％)にとどまりました。 

 自公政治による国民生活への圧迫が、

国民の怒りとなって表出したものと言え

ます。 

 ただ、議席を伸ばした｢野党｣のいくつ

かは基本的に自民党の補完勢力であり、

国民生活の向上につながるかは疑問で

す。 

 なお、この選挙で日本共産党は８議席

を獲得しましたが、公示前の議席(10)を

確保することができませんでした。 


